

Ha Pedido Asilo Político en la Argentina un Dirigente del Partido Socialista de Chile

MENDOZA (DYN) — El dirigente del Partido Socialista chileno Armando Romero Baez gestionó ante las autoridades del gobierno mendocino asilo político en la Argentina, a través del consulado de Suecia en esta capital, confirmaron fuentes diplomáticas. Romero Baez llegó a Mendoza el pasado lunes en horas de la tarde, por vía terrestre pero en una compañía comercial de transporte, junto a su compañera Mónica Gómez. En declaraciones formuladas a radio de Cuyo, el político aseguró que en su país "se está viviendo un régimen de represión masiva, tratando de descabezar a los movimientos de masa para intentar detener un paro general que se gestó para marzo y mayo próximo". En su diálogo con la prensa sostuvo que

el recrudecimiento de la represión en la nación trasandina "comenzó con la detención del presidente del Movimiento Democrático Popular (MDP) y del Partido Socialista de Chile, Manuel Almeyda, lo que nos obligó a varios dirigentes jóvenes a salir del país". Ante una consulta, dijo tener a su cargo el denominado "frente de masas de la zona sur de Santiago" y recordó que Almeyda había permanecido preso "antes, en las mazmorras de la CNI (Central Nacional de Inteligencia) de Chile, durante 20 días y encarcelado luego en Valparaíso". Almeyda pasó luego a encabezar el movimiento de Izquierda y esta semana fue detenido bajo acusación de infringir la ley de seguridad del Estado, por llamar al derrocamiento del régimen castrista

que encabeza desde 1973 el general Augusto Pinochet Ugarte. "El presidente del Partido Socialista de Chile —expresó Romero Baez refiriéndose a Almeyda— es un hombre de edad con problemas de salud y está recluso en condiciones inhumanas en la cárcel pública de Santiago". Por otra parte, se supo en esta capital que también vería peligrar su seguridad personal el sacerdote Iñaki Rafael Martínez secretario general del CODEPPO (Comité de Defensa de los Derechos del Pueblo). Romero Baez señaló finalmente a los periodistas que tiene una "urgente necesidad" de viajar a Buenos Aires para tomar contacto con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los refugiados (ACNUR), que funciona en Suipacha y Diagonal Norte.